

# Injusto con las familias y niños

Señor Director:

En una carta (ayer), destacados expertos defienden el cuestionado Sistema de Admisión Escolar (SAE), indicando que es usado en muchas partes del mundo y que permite que los padres "elijan el establecimiento de sus hijos". Pero acto seguido, reconocen que tal cosa es imposible ya que la demanda es mayor a la oferta de vacantes. Debido a ello, el SAE asigna establecimientos sin calidad académica o con altos niveles de violencia, que es el principal reclamo de los apoderados hoy.

Esto es sumamente injusto para las familias que hacen un esfuerzo para educar a sus hijos con rigor y disciplina. También para los niños con talentos artísticos o intelectuales, que se pierden si son asignados a un establecimiento que les impide desarrollar todo su potencial.

Sería ideal que todos los colegios ofrecieran calidad y seguridad, pero hasta que ello ocurra, lo justo es seleccionar considerando el mérito del estudiante y el compromiso de sus padres con su formación. Eso ocurrió con los fenecidos liceos emblemáticos y gracias a ello se ampliaron las élites hacia sectores medios y populares, reduciendo la brecha con los colegios particulares, que hoy aumentó debido a la absurda discriminación del mérito, el esfuerzo y la disciplina como motor del desarrollo personal.

IVÁN PODUJE CAPDEVILLE